
Herzlich willkommen auf der Internet-Seite von der Stadt Bad Rappenau. 

 

Die Internet-Seite www.badrappenau.de soll barriere-frei sein. 

Barriere-frei bedeutet: 

Alle Menschen können die Internet-Seite gut benutzen. 

 

Zum Beispiel auch: 

• gehörlose Menschen 

• blinde Menschen 

• Menschen mit Lern-Schwierigkeiten 

 

Es gibt Gesetze. 

Gesetze sind Regeln. 

Ein Gesetz heißt: 

Landes-Behinderten-Gleichstellungs-Gesetzes (L-BGG). 

Darin steht zum Beispiel: 

Internet-Seiten sollen barriere-frei sein. 

 

Wir haben geprüft: 

Halten wir uns an dieses Gesetz?  

 

Wir haben gesehen: 

Unsere Internet-Seite ist teilweise barriere-frei. 

 

Das ist nicht barriere-frei: 

• Auf der Internet-Seite gibt es Text-Dateien. 

Diese Text-Dateien können Sie auf Ihren Computer laden. 

Diese Text-Dateien sind nicht ganz barriere-frei. 

Unsere eigenen Text-Dateien 

http://www.badrappenau.de/


möchten wir in Zukunft barriere-frei machen. 

Text-Dateien von anderen Firmen 

können wir nicht barriere-frei machen. 

Das müssen die anderen Firmen selber machen. 

 

• Auf der Internet-Seite gibt es Infos von anderen Firmen. 

Diese Infos sind teilweise nicht barriere-frei. 

Zum Beispiel im Veranstaltungs-Kalender.  

Die Stadt Bad Rappenau kann an den Inhalten 

von den anderen Firmen nichts ändern. 

 

Wir wollen die Internet-Seite weiter verbessern. 

 

2023 haben wir unsere Internet-Seite neu gemacht. 

Diesen Text haben wir am 18. Oktober 2023 geschrieben. 

 

Vielleicht haben Sie 

auf unserer Internet-Seite Barrieren gefunden. 

Das bedeutet: 

Sie können die Internet-Seite nicht gut benutzen.  

Dann sagen Sie uns gerne Bescheid. 

 

Das ist unsere Adresse: 

Pressestelle der Stadt Bad Rappenau 

Kirchplatz 4 

74906 Bad Rappenau 

 

Das ist unsere Telefon-Nummer:  

0 72 64 – 92 21 22 



 

Sie können uns auch ein Mail schreiben an: 

pressestelle@badrappenau.de 

Oder klicken Sie auf unserer Internet-Seite 

auf Kontakt aufnehmen oder auf Kontakt-Formular. 

Bitte schreiben Sie uns genau: 

Welche Probleme haben Sie mit der Internet-Seite? 

 

Im Gesetz steht: 

Wir haben 4 Wochen Zeit Ihnen zu antworten.  

 

Vielleicht antworten wir zu spät. 

Dann können Sie sich bei einer anderen Person beschweren. 

Die Person ist die Beauftragte der Landes-Regierung 

für die Belange von Menschen mit Behinderungen. 

Das bedeutet: 

Die Person kümmert sich für das Land Baden-Württemberg 

um die Rechte von Menschen mit Behinderungen. 

 

Das ist die Adresse: 

Geschäftsstelle der Landes-Behindertenbeauftragten 

Else-Josenhans-Straße 6 

70173 Stuttgart 

 

Das ist die Telefon-Nummer:  

07 11 – 27 93 360 

 

Das ist die Mail-Adresse: 

Poststelle@bfbmb.bwl.de 
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